

De: Michel Dumas <Michel.Dumas@ibm.com>
Envoyé: 9 mars 2023 14:29
À: Malenfant, Karl
Objet: Re: TR: L2 Avis de fin de mandat/End of mandate notice - Alliance: Peter Papaioannou

ATTENTION: Ce courriel provient de l'extérieur de l'organisation. Ne cliquez pas sur des liens ou n'ouvrez pas les pièces jointes à moins que vous reconnaissiez l'expéditeur et sachiez que le contenu est sûr.

Salut Karl,

Je voulais t'en parler hier soir mais cela m'a échappé. Désolé

Je veux te rassurer que le tout est bien attaché entre Hugues et Caroline incluant le plan pour la suite .

Bon après midi

Envoyé de mon iPhone

Le 9 mars 2023 à 14:20, Malenfant, Karl <Karl.Malenfant@saaq.gouv.qc.ca> a écrit :

This Message Is From an External Sender

This message came from outside your organization.

Je trouve spécial ce départ.

Étais tu informé ?

Karl Malenfant

Vice-président Expérience Numérique
Société de l'assurance automobile du Québec
333, boulevard Jean-Lesage, N-2-11
Québec (Québec) G1K 8J6
Téléphone : [REDACTED]

<image001.jpg>

De : Tremblay, Hugues (Ext) <hugues.tremblay@saaq.gouv.qc.ca>
Envoyé : 9 mars 2023 13:40
À : CASA - Tous <CASA-Tous@saaq.gouv.qc.ca>
Objet : L2 Avis de fin de mandat/End of mandate notice - Alliance: Peter Papaioannou

Bonjour tout le monde,

Peter Papaioannou, leader adjoint des Chapitres Gestion documentaire et Développement, qui a joint le projet il a y 4 ans, terminera son mandat sur CASA L2 le 17 mars prochain. Peter a été instrumental et un pilier sur le projet en dirigeant de front initialement le Chapitre Développement et Gestion Documentaire, en plus d'assister le chapitre QED en cours de projet. Dans la dernière année, il a aussi piloté le suivi global de la performance, les tests associés et la préparation de la phase Stabilisation. Dans un contexte de grands défis, Peter a su grâce à sa grande expérience variée et son engagement constant, assister plusieurs équipes impliquées dans la réalisation de la solution et dans es tests de performances associées.

Voici le plan de relève Alliance qui sera en place avant son départ, selon les activités que pilotaient Peter :

1. Mehul Fatnani: leader adjoint Développement
2. Marie-Hélène Casgrain : leader adjoint Stabilisation
3. Brigitte Bracken : Architecte de Solution et Intégration, pour suivi et statut de la Performance
4. Cynthia Unwin: Architect Technique, responsable du SWAT team Performance
5. Jérôme Eustache : responsable technique (leader adjoint de chapitre) pour Gestion Documentaire

Merci de vous joindre à moi pour le remercier chaleureusement pour leur contribution exceptionnelle et lui souhaiter beaucoup de succès dans ses nouveaux défis professionnels.

Merci Peter!

Hugues

Hi all,

Peter Papaioannou, co-leader of the Document Management and Development Chapters, who joined the project 4 years ago, will end his mandate on CASA L2 on March 17th. Peter was instrumental and a pillar on the project by leading the Development and Document Management Chapter initially, in addition to assisting the QED chapter during the project. In the last year, he also led the overall performance monitoring, the associated tests and the preparation of the Stabilization phase. In a context of great challenges, Peter was able, thanks to his great experience and his constant commitment, to assist several teams involved in the realization of the solution and in the associated performance tests.

Here is the Alliance coverage plan that will be in place before his departure, depending on the activities that Peter led:

- Mehul Fatnani: Development co-Leader

- Marie-Hélène Casgrain: Stabilization co-Leader
- Brigitte Bracken: Solution and Integration Architect, for Performance monitoring and status
- Cynthia Unwin: Technical Architect, leading the SWAT Performance team
- Jérôme Eustache: technical specialist (chapter co-leader) for Document Management

Please join me in warmly thanking him for his exceptional contribution and wishing him great success in his next professional assignments.

Thanks Peter!

Hugues

Hugues Tremblay | Co-Leader Systèmes, Solutions et Expertise

Projet Carrefour des Services d’Affaires (CASA) - SAAQ

Client Partner, IBM Consulting